

STERN 2016

Alle zwei Jahre initiiert der Yachtclub Darmstadt das wohl größte Ankermanöver am Rhein. Dazu sind alle Bootsfahrer herzlich eingeladen, ihr Können unter Beweis zu stellen und gemeinsam gute Seemannschaft auszuüben. Jedes zweite Boot legt einen Buganker. Anschließend gibt es gute Gespräche, Besuche untereinander und das ein oder andere erfrischende Bad.



Das Mündungsgebiet des Erfelder Altrheins wird unter Eingeweihten liebevoll „Nordspitze“ genannt, eine einmalige Lagunen-Landschaft im Europareservat Kühkopf-Knoblochsaue mit Hunderten von Tierarten, für viele Bootsfahrer ein herrliches Erholungsgebiet im Einklang mit der Natur.

Der Yachtclub Darmstadt e.V. mit Sitz in Erfelden lädt alle Wassersportfreunde zum STERN 2016 ein

Samstag, 2. Juli 2016

Eintreffen zwischen 11 und 14 Uhr
Fotoshooting ca. 15.30 Uhr.
Wer mag, bleibt über Nacht und genießt mit allen Sinnen.

**Rhein-km 473,9, Altheim-km 1,2.
Kommunikation auf Kanal 72 ab 10 Uhr**



Wir freuen uns auf euch!
Yachtclub Darmstadt e.V.

